Septiembre 18 de 1,920.

Señor General de División, Don Alvaro Obregón.

México. D. F.

Muy estimado señor, fino y respetado amigo:

Despues de saludar a us ted con el aprecio que bien sabé le profeso; tiene por obje to principal esta carta, felicitarlo cordial y efusivamente por el triunfo que tuvo us ted en las elecciones efectuadas el domingo 5 del mes en curso, para ocupar la Presidencia de la República en el periodo Constitucional de diciembre del año actual al de 1,924.

Por la prensa de esa Capital, y por noticias que he recibido de varios amigos, me he impuesto con verdadero júvilo, de la mayoría aplastante que hubo en favor de usted, teniendo casi una votación una nime, por lo que no me canso, mi querido General, en dar a usted mis parabienes; estando de plácemes los buenos Mexicanos por el triunfo de nuestro candidato.

Cábeme la satisfacción de participar a usted, que tanto en mi tierra natal, Morelia, como en esta Ciudad, fué por una mimidad la votación, debido sin duda a los gratos e imperedederos recuerdos que dejó usted, cuando visitó ambas poblaciones, y si están nuestros queridos paisanos en general llenos de alegría por su triunfo, con mayor razón los Michoacanos, quienes de corazón lo apreciamos, muy particularmente los que tratamos a usted de cerca y pudimos apreciar sus brillantes cualidades.

Sirvase usted, señor General aceptar mis humildes, pero cordiales y cariñosas felicitaciones y un efusivo
abrazo de su obediente subalterno, admizador y anigo afmo que lo
aprecia deveras y un fuerte abrazo le envía.

(3)

Antonio Gutiérrez Balbuena.

Septiembre 24 de 1920.

Sr.Gral.de División, D.Alvaro Obregón.

México .- D.F.

Muy estimado señor, fino y respetado amigo:

Confirmo mi carta anterior,

en la que tuve la honra de felicitar a Ud.cordial y efusivamente por el triunfo aplastante que tuvo Ud.en las elecciones pasadas, para ocupar la Primera Magistratura de la República; y sin ninguna grata de Ud.a que tener el gusto de referirme, formo la presente para suplicarle se sirva, si a bien
lo tiene Ud.y no le sirve de molestia, interponer su valiosa
influencia ante el H.Cuerpo de Senadores, o bien, ante la Suprema Corte de Justicia, para que se resuelva favorablemente el trascendental asunto que se ventilará en cualesquiera
de esos dos poderes, referente a la persona que ocupará el
puesto de Gobernador de ésta Entidad Federativa; permitiéndome manifestar a Ud., bajo protesta de decir verdad, que obtuvo el triunfo en las pasadas elecciones, nuestro común a-migo y correligionario, Sr.Ing.Porfirio García de León.

Como espero se dignará Ud., Sr. General, atender mi súplica, por ser Ud. amante de la justicia, y en beneficio de mi querido Estado; hago a Ud. presente mi agradeci--- miento, repitiéndome con la estimación de siempre, de Ud. a-- migo affmo. que bien lo quiere y atto. S. S.

N. Enherrer 5.